



EL lacayo fiel

El cocainómano expresidente ucraniano, Volodomir Zelensky, considerándose el zar de todas las Europas y ante el abandono del Gran Hermano en el conflicto que le enfrenta al señor de las tinieblas, ha tenido una de sus grandes ocurrencias: llamando al resto de siervos europeos a su guarida en Kiev para conmemorar el tercer aniversario del inicio de la Operación Militar Especial rusa.

Y como no podía ser menos, a nuestro presidente de gobierno, el presidente más progre del universo le ha faltado tiempo para confirmar a través de la plataforma X su asistencia al evento, y mostrar su apoyo a alguien que está ocupando de forma ilegítima un sillón presidencial.

Sin entrar a valorar la capacidad de genuflexión que nuestro presidente es capaz de demostrar, hay varios aspectos que se han de tener en cuenta.

Que la situación político-económica que atraviesa el viejo continente es responsabilidad única y exclusiva de una clase política cuya esclerosis mental les hace ser tercamente obcecados en sus postulados belicistas y de seguidismo respecto a los EEUU.

Que están apoyando a un sujeto cuyo talante democrático brilla por su ausencia, que ha eliminado por completo a todas las organizaciones de izquierda, y que para más inri, impone un monolitismo cultural, que oprime al resto de minorías no genuinamente ucranianas.

Que ese comediante expresidente es sostenido también por los grupos nazis, descendientes de Stephan Bandera, colaborador de los nazis y asesino de judíos.

Que detrás de la supuesta ayuda económico militar al estado fallido ucraniano, lo que se encuentra es una montaña ingente de corrupción, cuyos beneficiarios son el payaso presidente y su cohorte de aduladores.

Que desde esta Plataforma queremos denunciar esta postura guerrerista y militarizante, que lo único que nos puede acarrear son mayores recortes en prestaciones sociales, para llegar al 5 por ciento del PIB de gasto en defensa que la administración Trump está pidiendo a los países miembros de la OTAN.

Que, además, no compartimos la solución que desde la Comisión Europea proponen de aumentar el techo de deuda pública para la inversión en defensa, inversión que además irá destinada sobre todo al complejo militar norteamericano.

Así que queremos denunciar la actitud denigrante e indigna, que nuestro progre presidente realiza al viajar a Kiev para dar el apoyo al cocainómano expresidente. Ni OTAN, ni Bases, ni UE.

Plataforma de Madrid contra la OTAN y las Bases